
シルバーカレッジ垂水会

    伝　　言　　板
会からの一言

1月です。初春の候、新年明けましておめでとうございます。

昨年の寒さから比べると暖かい穏やかな年明けを迎える事ができました。

テレビの画面上越しですが、富士山頂に昇る初日の出も見ることができました。

お正月はどう過ごされましたか？美味しい料理を食べて美味しいお酒をのみ、近所の神社に

初詣に行く。と言った感じでしょうか。

私も娘家族とごく一般的なお正月を過ごすことが出来ました、それが一番の幸せかも知れません。

さて今年はどんな年になるんでしょうか？

昨年来から続く物価高も大変ですが、個人的には新聞を毎日のように賑わしている、

自民党議員の裏金問題が、どう決着するのか興味深いところです。

個人的としては健康で明るく楽しい生活を過ごせればと思っております。

昨年の目標の一つとして、マイカーでフェリーを使っての長距離ドライブを計画していましたが、

残念ながら実行する事が出来ませんでした、今年こそはと思っています。

皆さんも何か楽しい目標を立てる事で生活に張りが出ると思います。

1年間健康に気を付けて、残り少ない人生（笑）、楽しく元気に過ごしましょう。

今年も昨年同様、皆様方のご支援ご協力よろしくお願いします。

シルバーカレッジ垂水区会　令和5年度会長　幸田正利
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